

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 20 mars 2006 de M. Roman Juon, intitulée: «Une journée portes ouvertes pour visiter le 25, rue du Stand».

TEXTE DE LA QUESTION

Je suis étonné par le fait que la grande majorité de notre Conseil municipal n'a jamais visité l'immeuble du 25, rue du Stand.

Pratiquement personne – ni la presse ni la population – ne sait que les six étages de cet immeuble sont occupés par deux services importants: la Direction des systèmes d'information et le Domaine des constructions.

Des visites publiques de cet établissement devraient permettre aux citoyen-ne-s de se rendre compte de son utilité et de donner confiance aux fonctionnaires qui y travaillent.

Le Conseil administratif pourrait-il organiser de telles visites?

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

L'immeuble du 25, rue du Stand est occupé par des services de l'administration municipale, notamment par la Direction des systèmes d'information et de communication. Pour des questions évidentes de confidentialité, ce bâtiment ne se prête donc pas à des visites publiques. En revanche, si des membres du Conseil municipal sont intéressés par une visite de ces locaux, le Conseil administratif se montre disposé à l'organiser.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le maire:
Manuel Tornare

Le 22 avril 2009.